

P 10/2023



Postulat: Dach auf Bushaltestellen

Fraktion GLP/EVP/EDU

Antrag:

Der Gemeinderat wird gebeten zu prüfen, wieviele und welche Bushaltestellen der STI im Gemeindegebiet von Thun noch nicht gedeckt sind und ob und wann geplant ist, diese auch noch zu decken.

Begründung:

Wir sind uns durchaus bewusst, dass die STI ein eigenständiges Unternehmen ist. Der Gemeinderat ist jedoch im Verwaltungsrat vertreten und muss dabei die Interessen der Stadt in dieses Gremium einbringen.

Dass wichtige Bushaltestellen nach wie vor nicht gedeckt sind (wie nachfolgendes Beispiel zeigt), muss nach unserer Einschätzung ein Thema für die Stadt Thun sein. Entsprechend auch in den Verwaltungsrat der STI eingebracht werden.

Nach dem Jubiläum der Musikschule Thun konnten wir in der Zeitung lesen:
«Zum Jubiläum beschenkte sich die MSRT mit einem neuen Imagefilm. Ein Wermutstropfen bleibt indes: Der Wunsch, die Bushaltestellen in der Nähe der Musikschule zum Schutz von Menschen und Instrumenten zu überdachen, wurde bisher nicht erfüllt.»

Die Dringlichkeit wird nicht verlangt.

15.06.2023